PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN



CÁMARA DE DIPUTADOS



14-12-24 LEGISLATIVO



## Entrevista de Ricardo Monreal Ávila, Presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, concedida en la Cámara de Diputados

PREGUNTA .- (Inaudible)

RESPUESTA.- Prácticamente sí. Es amigo mío, es amigo personal y se quería despedir; quería hacerlo aquí.

PREGUNTA.- ¿Cómo califica la relación con Ken Salazar?

RESPUESTA.- Bien. Yo creo que fue un buen interlocutor de Estados Unidos en México. Un hombre institucional. En la mayor parte de sus acciones fue muy respetuoso de México.

PREGUNTA.- ¿Fue de los mejores embajadores (inaudible)?

RESPUESTA.- Para mí, en lo personal, fue un buen embajador, además de buen amigo. Y ahora vamos a ver con la nueva designación del embajador que estará los próximos años aquí en México. Vamos a ver

PREGUNTA.- Diputado, ayer hubo una reunión de su grupo parlamentario para celebrar el fin de año ¿acudió usted a esa reunión?

RESPUESTA.- No, no. Yo les pedí que trataran de ser cautos, pero ellos tienen el derecho de reunirse. Se reunieron a petición de la vicecoordinadora, de Gaby Jiménez, y algunos acudieron.

Creo que se cooperaron. No hay recurso público alguno y, obviamente, como coordinador del grupo parlamentario yo les di libertad. Como siempre les doy libertad a todos mis compañeros diputados y diputadas, y ellos decidieron hacer su reunión de amigos.

https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-de-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-concedida-en-la-camara-de-diputados/